

DICTATEURS

Les dictateurs meurent tous un jour
Soit pendus court soit dans leurs lits
Mais la plupart s'épargnent la cour
Qui doit juger tous leurs délits

Beaucoup disparaissent en ces jours
C'est une très bonne épidémie
Pour un Hussein que l'on pend court
Combien de Pinochet au lit

On se demande à qui le tour
Peut être Castro de maladie
Et surtout à quoi sert la cour
Qui à La Haye perd son crédit

Les dictateurs meurent tour à tour
Soit pendus court soit dans leurs lits
Malheureusement pas toujours
Ne les remplace démocratie